

# 稲田が丘

Vol.146 2015.10.30

県立横田高等学校

学校だより

仁多郡奥出雲町稲原 2178-1

TEL:(0854)52-1511



## 2年生東京研修に行ってきました～



10月13日から16日まで、3泊4日の日程で2年生87名が東京研修に行きました。

初日は東京到着後、スカイツリーへ行き展望台から東京を眺め、その後、国会議事堂を見学し宿舎へ入りました。2日目、総合コースはだんだんカンパニーの販売(1組)・都内オリエンテリング(2組)に分かれ、販売は池袋・吉祥寺・有楽町の3か所で行いました。都内オリエンテリングはパナソニックや東京国立博物館などへ見学に行きました。進学コース(3・4組)は青山学院大学での研究発表・見学を行いました。研究発表は6つの班に分かれて「たたら」「仁多米」「歴史・神話」などについて各班インタビュートや図書館、インタビューなどを通して調べたことをまとめて大学生に発表を行いました。

3日目、総合コースはだんだんカンパニーの販売(2組)・都内オリエンテリング(1組)、進学コース(3・4組)は都内オリエンテリングを行いました。4日目は東京ダイズニールランドで1日過ごし奥出雲町へと帰ってきました。今回の研修の前に事前に市場調査や価格設定などを行い、東京で販売するためにはどうしたらいいのかを生徒が調べ、販売を行ったので、準備を完了することができました。

進学コース

青山学院大学 研究発表



だんだんカンパニー

総合コース

有楽町・池袋・吉祥寺 販売実習



東京ディズニーランド



おめでとう!!!

入選	小川 知可	2年4組
佳作	内田 るな	2年1組

第三十五回全国高校生  
読書体験記コンクール  
県審査会

だんだんカンパニー  
ブルーベリージャム  
地元販売のお知らせ

日時:11月7日(土)10時~

場所:横田蔵市 創業祭  
限定90個

八川農園のブルーベリーとてんさい糖  
だけで作ったブルーベリージャムです。

# 2学期校内球技大会



10月8日、2学期校内球技大会が行われました。

種目は男子サッカー、女子バレーボール、男女卓球が行われ、それぞれの種目白熱した試合が繰り広げられました。1学期、2学期の球技大会の結果11月4日に三刀屋で行われる雲南地区高体連体育大会に男子サッカー、女子バレーボール、卓球に3年4組、男子バレーボールに1年1組が出場します。

☆男子サッカー  
優勝 3年4組

☆女子バレーボール  
優勝 3年4組

☆卓球  
男子優勝 石田航大(2年1組)  
女子優勝 森山水晶(2年2組)

## 後期生徒会スタート

10月8日生徒総会が開催され、後期生徒会の活動がスタートしました。

### 【後期生徒会】

会長	澁谷 康仁
副会長	新田 啓二郎
副会長	糸原 彩和子
会計	内田 るな
事務局代表	井上 幹太
事務局員	植田 光 北川 裕美 佐々木 彩乃 朝倉 大貴 長谷川 彩 原田 紗矢香 木山 侑映 高橋 果歩 戸屋 真範 糸原 真琴 川角 一総 山田 基貴 渡部 佑太



～雲南保健所より～

# 子どものこころの相談のご案内

子どもの心の問題について相談を希望される子ども、保護者、関係者の方々に個別相談が実施されます。相談を希望される方は、個人で相談日の2週間前までに雲南保健所 健康増進課へご連絡ください（事前に保健所から生育歴等情報収集されます）。なお、相談には県立こころの医療センター臨床心理士または雲南保健所保健師が対応されます。時間は1時間から1時間半程度です。

○相談日・場所

市町名	日時	場所	申し込み締切日
雲南市	平成28年 1月15日(金) 10:00～16:00	雲南保健所 (雲南市木次町里方)	12月25日(金)
奥出雲町	平成27年11月20日(金) 10:00～16:00	横田コミュニティセンター (奥出雲町横田)	11月6日(金)

○相談に関する申し込み・お問合せ先

島根県雲南保健所 健康増進課 心の健康係  
〒699-1396 雲南市木次町里方531-1  
☎0854-42-9642



男子3位・女子5位

## 和歌山国体



### 11月の行事予定

- ・11月3日 オープン模試
- ・11月4日  
雲南地区高体連体育大会
- ・11月19日 試験発表
- ・11月26日～12月1日  
2学期期末試験

○女子ホッケー  
1回戦 島根3-2福井  
2回戦 島根2-2滋賀

3S O 4

5位

○男子ホッケー  
2回戦 島根2-0徳島  
準決勝 島根0-7滋賀  
3位決 島根1-1和歌山

3位

10月1日から和歌山県で行われた国民体育大会で男子ホッケー部は3位、女子ホッケー部は5位入賞を果たしました。また、同大会に陸上競技部の朝津順平さん（3年2組）も出場し、健闘しました。が惜しくも入賞を逃しました。ご声援ありがとうございました。